



## BCN publica Informe de Comercio Exterior, febrero 2019

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 29 abril de 2019, el Informe de Comercio Exterior a febrero 2019.

De acuerdo con el informe, el déficit comercial acumulado a febrero de 2019 fue de 267.1 millones de dólares, siendo menor en términos interanuales en 192.0 millones de dólares (-41.8%). La disminución se derivó por menores importaciones de mercancías FOB en 210.0 millones de dólares (23.1%), las que superaron la disminución observada en las exportaciones de 18.0 millones de dólares (4.0%).

El valor de las exportaciones de mercancías (FOB) a febrero totalizaron en 433.9 millones de dólares, siendo menor en 18 millones de dólares al valor exportado en 2018. A nivel de sectores, la minería fue la única que registró aumento en el valor de las exportaciones (2.4%), el cual no compensó la disminución observada en las exportaciones del resto de sectores como; pesca (-11.8%), agropecuario (-9.3%), y manufactura (-1.6%).

Las importaciones CIF de mercancías registraron una disminución interanual de 225.0 millones de dólares (22.9%), al sumar a febrero 756.3 millones de dólares (US\$981.3 millones en 2018). La disminución en las importaciones se originó por menores compras externas de Bienes de Capital (US\$81.9 millones), Bienes Intermedios (US\$56.8 millones) y Bienes de Consumo (US\$46.6 millones). De igual manera, se observó una reducción de 39.2 millones de dólares (21.2%) en las importaciones de Petróleo, Combustibles y Lubricantes.

En términos de volúmenes, las exportaciones de febrero mostraron en su tendencia ciclo, un crecimiento interanual de 4.4 por ciento, mientras que las importaciones tuvieron una variación negativa de 21.9 por ciento, aunque desacelerándose con respecto a los meses anteriores.

Finalmente, las exportaciones brutas de Zona Franca que incluyen las mercancías de empresas bajo modalidad full package (FP) más las exportaciones totales de las empresas Cut, Make and Trim (CMT) sumaron al febrero de 2019 el valor de 440.2 millones de dólares, lo cual representó una disminución de 6.6 por ciento en relación a igual periodo del año pasado (US\$ 471.4 millones).

[Véase el Informe de Comercio Exterior a febrero 2019](#)

Managua, 29 de abril 2019